

SAISON 2023/2024

# INFOFLYER



**1. Runde DFB-Pokal: FC Energie Cottbus – SC Paderborn 07  
Sonntag, 13.08.2023, 18:00 Uhr**

Hallo Energie-Fans, hallo Block I,

herzlich willkommen zurück zu einem neuen Heimspiel. Heute stehen die Vorzeichen ein wenig anders als sonst, denn es ist mal wieder Pokalzeit! Also lasst uns dieses Abendspiel gemeinsam in ein wahres Fußballfest verwandeln!

Nachdem das Team letzte Saison relativ problemlos durch den Landespokal marschierte, wartete Luckenwalde im Finale. Erfreulicherweise gab der FLB bekannt, dass das Spiel im heimischen Stadion der Freundschaft stattfinden wird, was sowohl mit als auch ohne Energiebrille die wohl beste Option im Land Brandenburg ist. Ohne Probleme wurde das Spiel mit 4:1 gewonnen und sicherte den vor allem finanziell so wichtigen Einzug in den DFB-Pokal. Gespannt schaute die Region, gegen welchen verheißungsvollen Gegner es diesmal geht, denn mit den Bayern und dem SV Werder Bremen wurden uns die letzten Male durchaus attraktive und große Namen zugelost, die eine volle Hütte garantierten. Die Losfee bescherte uns diesmal den SC Paderborn aus Liga 2. Für viele Fans ist das wohl wahrhaftig nicht das Team, auf welches sie gehofft haben. Natürlich ist Paderborn im Vergleich zu den vorherigen Losen eher ein „kleiner“ Gegner und ist auch nicht zwingend dafür bekannt, ein Zuschauermagnet zu sein. Dennoch sollte dies kein Grund dafür sein, dass die Hütte nicht mal im Ansatz voll wird. So hart wie es klingt, aber wir sind mittlerweile in Zeiten angekommen, in denen es eben nicht so selbstverständlich ist, jedes Jahr im DFB-Pokal zu spielen. In den Coronazeiten sah man dies deutlich. Von daher wäre es wünschenswert, wenn der ein oder andere Fan dennoch ins Stadion gehen würde, auch wenn der Gegner „nur“ ein Zweitligist ist. Immerhin ist Pokal nicht jede Woche und bekanntlich hat der Pokal seine eigenen Gesetze. Warum sollte nach all den überragenden Pokalspielen vergangener Jahre nicht mal die Überraschung drin sein? So ein Weiterkommen lässt sich im Stadion mit seinen Freunden doch viel besser feiern als zu Hause auf der Couch. Wir freuen uns, dass du das genauso siehst und heute wieder den Weg ins Stadion gefunden hast!



## Rückblick: FC Energie Cottbus – FC Rot-Weiß Erfurt 1:1

Das erste Heimspiel der Saison sollte gleich ein Topspiel sein. Mit Erfurt hatte ein Team die Ehre, den Weg in die Lausitz anzutreten, welches ebenfalls mit zu den Favoriten dieser Liga gehört. Etwas über 7000 Zuschauer, darunter gut 650 reiselustige Supporter aus der Hauptstadt Thüringens, wohnten dem Spiel bei. Für die vierte Liga keine schlechte Zahl, doch auch hier gibt es natürlich Luft nach oben, wenn man bedenkt, dass das bereits ein Spiel aus dem höheren Regal war und mit die meisten Zuschauer gezogen haben wird. Ein wenig verwunderlich war, dass der Block F2 und Teile des Unter- und Oberrangs geöffnet waren. Bei dieser Zuschaueranzahl wäre das definitiv nicht nötig gewesen, aber wer weiß, vielleicht hat der Verein mit einem höheren Zuschauerandrang gerechnet. Auf der Heimseite gab es ein simples Intro aus Luftschlangen, während die Gäste auf eine Aktion verzichteten. Der Support von beiden Seiten war vor allem in Halbzeit 1 eines Topspiels würdig. Natürlich spielte die frühe Führung unsererseits eine



tragende Rolle für die Stimmung und auch generell sah man eine Leistungssteigerung im Vergleich zum letzten Spiel. Doch wie es nun mal typisch ist für Cottbus, gibt es fast immer nur eine Hälfte mit guter Leistung. Mit voranschreitender Zeit baute die Stimmung ab und zum Überfluss kassierte das Team den Ausgleich. Gerade in so einer Phase sollte eigentlich lautstarke Unterstützung wichtiger denn je sein, doch insbesondere in der Schlussphase fehlte ein wenig die Brachialität auf den Rängen, obwohl bei einem Stand von 1:1 bei weitem noch nichts verloren ist. Am Ende müssen WIR weiterhin auf den ersten Saisonsieg warten.

## Aktuelles aus dem Conti

Falls ihr es noch nicht gesehen habt - wir haben wieder einige neue Sachen auf Lager, bei denen ihr gerne zuschlagen könnt bzw. fast schon müsst, bevor es zu spät ist! Aufkleber sind aktuell auch wieder zu erwerben. Darüber hinaus ist die 19. Ausgabe des Auslandsjournal frisch bei uns eingetroffen. Auch dieses Mal begeistert der dicke Wälzer wieder mit vielen lustigen und interessanten Geschichten aus ganz Europa. Von daher, habt noch den ein oder anderen Resteuro im Portemonnaie über und schaut nach dem Spiel am rechten Confenster vorbei. Wir freuen uns auf euch!

